

»» Wertungsfahrt zum 100-Jahr-Jubiläum der PSV-Linz



2022

Zum 100-Jahr-Jubiläum der Polzeisportvereinigung Linz organisiert die Sektion MOTORSPORT am 14. Mai 2022 eine Wertungsfahrt für Automobile rund um die Landeshauptstadt Linz.

Die zirka 200 Kilometer lange Strecke führt vom Linzer Süden gegen den Uhrzeiger über das westliche Niederösterreich in den Bezirk Urfahr-Umgebung. Nach einem Mittags-Stopp geht es weiter ins obere Mühlviertel, über die Donaubrücke Aschach zurück durch das Eferdinger Becken wieder zum Ausgangspunkt in Linz-Süd.

Mitmachen kann jeder, der ein Fahrzeug hat und einen in Österreich gültigen Führerschein besitzt. Gefahren wird auf Landes- und kleinen Nebenstraßen nach einem Roadbook im Wanderkartenstil. Entlang der Strecke gibt es Zeit- und Passierkontrollen sowie einige Geschicklichkeitsaufgaben, die mit dem Fahrzeug zu bewältigen sind.

Eine spezielle Ausrüstung benötigt man nicht, da die heutigen Fahrzeuge ohnehin alle nur möglichen Helferlein an Board haben. Dennoch wird es vorteilhaft für jedes Team sein, wenn zumindest der Beifahrer sich mit einer Karte zurechtfindet.

Die Ausschreibung ist ab Anfang Februar 2022 auf der Homepage der PSV-Linz unter www.psv-linz.at > MOTORSPORT > BEITRÄGE > Ausschreibungen abrufbar, anmelden kann man sich dann ab April 2022.

TEXT *Roland Dicketmüller*
FOTO *PSV-Linz Motorsport*